

NGO

Upacara Peringatan Hari Pahlawan Di Kabupaten Balangan

Maskuri - BALANGAN.NGO.WEB.ID

Nov 14, 2022 - 13:33



Upacara Peringatan Hari Pahlawan Di Kabupaten Balangan

Balangan - Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja S.Sos, M.I.Pol yang di wakilkan Pasi ops Kodim Kapten Arm Supiandi menghadiri upacara peringatan Hari Pahlawan yang di gelar di halaman kantor Bupati Kabupaten Balangan, Kecamatan Paringin Selatan. Senin (14/11/2022).



Dalam Upacara peringatan Hari Pahlawan, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Balangan H.Sutikno bertindak sebagai Inspektur Upacara dan sebagai Komandan upacara Kapten Inf Ahdi Saputra, dengan dihadiri seluruh Forkopimda dan Kepala SKPD Kabupaten Balangan. Sekda Balangan Sutikno dalam amanatnya mengatakan bahwa, peringatan Hari Pahlawan 2022 ini diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk sungguh-sungguh dan serta kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu membantu sesama tanpa memandang sekat. "Mari kita jadikan momentum peringatan Hari Pahlawan 2022 ini untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa saling menghargai satu sama lain mengisi kemerdekaan dengan menjadi pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya," ucapnya. Lanjutnya, bersama kita kenang dan hormati perjuangan para pahlawan bersama kita bangun ingatan kolektif bangsa agar dapat mengimplementasikan semangat dan nilai-nilai luhur pahlawan bersama kita perkuat persatuan kesatuan bangsa dalam negara kesatuan Republik Indonesia. Sementara itu Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja S.Sos, M.I.Pol melalui Kapten Arm Supiandi menyatakan, bahwa semangat juang dan dedikasi para Pahlawan Bangsa dapat menjadi semangat untuk mengabdikan kepada Bangsa dan Negara dalam mempertahankan kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia. "semangat juang para Pahlawan Bangsa patut menjadi pemacu semangat bagi generasi muda bangsa, dan juga selalu menghargai dan mengingat jasa Para Pahlawan, dimana merupakan salah satu cara membesarkan Bangsa Indonesia," pungkasnya.(PENDIM1001).